

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



1学期を振り返り、2学期に生かそう！学園生、1学期終業！

10月7日（金）、1学期の終業式が行われました。代表生徒による「1学期の振り返り」は、学習面、生活面、行事面など具体的な振り返りで、すばらしい内容でした。発表の声も大きく、1学期の学園生の成長が強く感じられました。

校長の話では、育てたい3つの力「シンキング、チームワーク、アクション」に沿って、写真を中心に良かったところを紹介しました。最後に、村上宗隆選手とワンピースと学園生は、「新時代をつくる、新時代を生きる」という点で共通していると伝えました。



3年生、お茶の歴史や生活との結びつきについて学ぶ！

10月5日（水）、3年生が「お茶」について学習しました。

ゲストティーチャーとして、佐藤さんと植松先生をお招きしました。お二人から、お茶の歴史やお茶の種類、お茶の効能など、興味深い話がありました。

お茶について学んだ後、5月に摘んだお茶の葉を粉末にし、それをホットケーキの粉に混せて「お茶ホットケーキ」を作りました。

ホットプレートで焼くこと数分・・・

緑色に広がったお茶ホットケーキのできあがりです。飲むためのお茶から食べるお茶へ、お茶の可能性を感じました。



5年生、産山の農業を学ぶ！

10月4日（火）、ゲストティーチャーとして工藤 健さんをお招きして、産山の特色ある農業について学びました。

本校の保護者でも工藤さんは「世界一おいしい野菜を食卓に届ける」という理念のもと、日々愛情を込めて野菜を栽培されています。これからは、作り手と食べ手の絆を深めたいという想いを話していました。

工藤さんの話から、農業に対する夢や情熱、愛情を感じた5年生でした。



1年生が乙宮地区を探検！

9月30日（金）、1年生は、乙宮地区にある産山水魚園さんと井さんの牛舎と牧草地を見学させてもらいました。

産山水魚園では、たくさんのヤマメが泳いでおり、子供たちは池の様子をしっかりと観察しました。その数2万匹だそうです。

井さんの牛舎では、ちょうど牛が外に出るタイミングに見学できました。井さんは、「牛が売れるのはうれしいものの、大切に育てた牛を手放すのは寂しくもある」と複雑な気持ちを話されました。

その後、牧草地から臨む雄大な景色を眺めながらそり滑りをしたり、栗拾いをしたりしました。秋を感じながら、地域の様子をしっかり学んだ1年生です。

